



## 第2学年だより

令和7年10月2日(木)  
第6号



9月25、26日の新人戦では、2年生主体の新チームで臨み、勝敗に関わらず素晴らしい経験をすることができました。保護者の皆様のご協力や応援のおかげで、無事大会を終えられたことに感謝申し上げます。そして、10月は、中央地区大会や県新人陸上、県新人水泳があります。今後とも応援をお願いいたします。また、11月の新樹祭に向けては、学級が成長していく様子を支援していきたいと思います。子供達の活躍する姿をご覧いただけるよう職員一同努めてまいりますので今後ともよろしくお願いいたします。

10月は、後期がスタートします。良いスタートが切れるように子供達一人ひとりの成長や悩みに寄り添いながら、支援していかなければと思います。またお子様の様子から、お気づきの点や心配な点、成長を感じ嬉しかったことなど、お気軽にご相談、ご連絡いただければ幸いです。

### 10月の行事予定

1	水	林業体験3, 4組	17	金	常置委員会(後期委員) 木曜日課 いばらきっ子郷土検定
2	木	県新人陸上 SC	18	土	
3	金	県新人陸上	19	日	
4	土	県新人水泳 ロッキングオンカーニバル	20	月	
5	日	県新人水泳	21	火	SSW
6	月	中央地区新人	22	水	後期中間テスト
7	火	※特別日課 給食後 13:10 下校 SSW	23	木	追試日
8	水	※特別日課 給食後 13:10 下校	24	金	
9	木	↓	25	土	
10	金	⑤前期終業式 部活動なし	26	日	
11	土	中央地区新人(予備日)	27	月	
12	日	大島コミセン運動会	28	火	県新人 SSW
13	月	スポーツの日	29	水	
14	火	後期始業式 SSW	30	木	
15	水	中央地区駅伝	31	金	↓
16	木	新入生保護者説明会 金曜日課 SC			



### 林業体験

夏季休業中の職場体験に続き、キャリア教育の一環として、総合的な学習の時間の体験学習で、「森林・林業体験学習」を行いました。9月30日(火)に1・2組、10月1日(水)に3・4組が、水戸市森林公園で自然観察や丸太切り体験を行い、林業について学ぶと共に働くということについて考えることができました。送迎や弁当の準備等、ご協力ありがとうございました。

# 市新人体育大会を経て、部長からの報告

## ＜野球部＞

新チームの初めての公式戦で優勝することができました。苦戦する試合もありましたがチーム一丸となり勝つことができました。応援ありがとうございました。

## ＜男子テニス部＞

個人戦では昨年よりも成績が下がってしまい、悔しい思いをしましたが、団体戦では4位で中央地区出場を決めました。中央地区では去年より良い結果を出したいです。

## ＜女子バスケットボール部＞

新人戦では練習の成果を発揮することができました。良い点も改善点も見つかったので反省を生かして次に向けて頑張っていきたいです。

## ＜男子卓球部＞

団体戦では3位という結果で中央に進むことができました。試合の中で成長したところ、改善点が見つかりました。練習でそれらを改善し、中央で成長した姿を見せたいです。

## ＜ソフトボール部＞

みんなと協力し、全力でプレーをしました。ミスが続く場面も声をかけ合い流れを取り戻し、勝つことができました。熱い応援、ありがとうございました。

## ＜女子テニス部＞

一人一人が全力でプレーをし、仲間と協力することで団体優勝をしました。個人でも優勝することができました。中央地区でも全力で戦い、楽しみながら試合をしていきたいです。

## ＜男子バレーボール部＞

前日までは緊張していましたが無事に準優勝することができました。悔しい場面もありましたが全力を出しきれたと思います。中央ではこの日以上の力を発揮したいです。

## ＜女子卓球部＞

新人戦で心に残ったことは「1年生の成長」と「個人戦での悔しい思い」です。あと一歩で負けてしまったが、学びや成長もあり、これから練習に励もうと思える大会でした。

## ＜サッカー部＞

市内戦は悔しい結果で終わってしましたが、みんなで声をかけ合い全力で戦うことができました。チームとして成長することができました。総体に向けて頑張りたいと思います。

## ＜男子バスケットボール部＞

今回の新人戦では「諦めない心」「一つのプレーの大切さ」を学びました。今回の大会で得た経験を中央地区や今後の部活動に生かしていきたいです。

## ＜女子バレーボール部＞

会場の雰囲気にのまれ自分たちのプレーができない時がありましたが、応援を力に全員で繋ぐバレーをし、勝つことができました。中央でも自分たちのバレーで頑張ります。

## 温かいご声援

ありがとうございました



## 部長挨拶

## 陸上部 水泳部

## 文化部

## ＜吹奏楽部＞

新体制では音楽ができる環境や支えてくれる方々に感謝し、楽しむことを忘れず日々努力を続け、部員全員で進み続けることができる部活にていきたいと思います。

## ＜陸上部＞

陸上は個人の戦いですが、全員で団結し、目標に向かって努力してきました。出場できる選手は限られていますが、大会当日は全員が大島中代表として応援し、選手の力になります。

## ＜美術・文芸部＞

現在、作品展に向けて作品の制作に取り組んでいます。部員全員で課題に真剣に向き合っていきたいです。部長としてもみんなを引っ張っていきたいです。

## ＜水泳部＞

今回の新人戦では全員が全力を尽くし、全種目で県大会に出場することができました。県大会では、最後まで諦めない姿勢で頑張りたいと思います。

## ＜パソコン部＞

3年生が引退し、部活の最高学年になりました。部長として後輩を引っ張り、交流を増やして明るく楽しい部活にしていきたいです。